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OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 

第 2449 回例会 2009 年（平成 21 年）10 月 13 日（火）
司 会：林 靖高         斉 唱：   

 
点 鐘：宮坂宥洪         ラッキーNo.：№ ２８ 宮澤由己  

 
ビ ジ タ ー：松田健一様(松本空港 RC)  

感謝状：米山記念奨学会寄付 3000 万円達成クラブ ・ Nonoring 50 years 

皆 勤 祝：今井 紅 5 年 

結 婚 祝：竹村一幸・杉田隆夫・山岡晴男・大橋正明・小口泰史・宮坂宥澄 

宮坂宥洪・矢島 進 

 
 
 
 
 

 会 長 挨 拶 
本日のお客様は、第 2600 地区ガバナーの唐沢政彦様、諏訪グループ・ガバナー補佐

の渡邉芳紀様、地区会員増強委員長の松田健一様です。（紹介略） 

 

 

【岡谷 RC50 周年記念歴代会員物故者追悼法要にて】 

岡谷 RC が創立した昭和 35 年には、現在の皇太子殿下浩宮德仁親王がご誕生され日

本中が喜びに沸いた時代でした。その頃は戦後の復興期の延長で、国民のほとんどがま

だ貧しい生活をしていました。国会デモが行われる等の騒乱の中で新安保条約が発効さ

れ、岸内閣が総辞職したあと登場した池田勇人首相はその年の暮れに国民所得倍増計

画を発表しました。日本が奇跡の経済成長を遂げるのはそれからで、4 年後の昭和 39 年

には東海道新幹線が開通し、東京オリンピックが開催されます。 

 

十年一昔という言い方にならえば、50 年は大昔と言えるかもしれません。それから星霜

を重ね、本年 50 周年の時を画すに至ったわけでありますが、これまでの物故会員は 80 余

名にのぼります。崇高なる超我の奉仕の精神にのっとり、その歴史を刻んでこられた先輩

諸氏に心からなる敬意を表し、追悼の誠を表する次第です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 幹 事 報 告 
・ 10/11 元会員林秀芳様が亡くなられました。葬儀・告別式は 16 日 11：00 より照光寺・

光明閣にて行われます。ご報告と共に謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

・ 10/18(日)の地区大会へは 8 時にホテル岡谷よりバスが出ます。当日は 6：30 より諏訪

湖一斉清掃となりますが、よろしくお願いします。 

・ 19 日から 21 日まで会長・幹事・矢崎副幹事の 3 名で埔里ＲＣ創立 45 周年式典に参加

してきます。20 日の例会は留守となりますのでよろしくお願いします。 

 

 委員会報告 
50 周年実行委員会  例会終了後、照光寺本堂にて歴代会員物故者慰霊法要を行いま

す。よろしくお願いします。 

 

 

 

ガバナー公式訪問 第 260 地区ガバナー

唐沢 政彦 様
 

 

創立 50 周年おめでとうございます。 

 今週末に地区大会が開催されます。私の年度での一番大きなイベントと

なります。お世話になりますが、よろしくお願いします。 

 会長・幹事の下、新年度が始まっておりますが、本年度会長方針は50周

年記念事業の完遂。新会員の純増並びにサポート。ＣＬＰの検討。清掃例会、夜間例会、

早朝例会の継続等々揚げられました。また、本日は 50 周年記念歴代物故会員の慰霊法

要との事で、皆さまの大変熱い心を感じました。 

  

 現在会員が 49 名と言う事で今年度 1 名の増強をいて頂いております。また、地区役員に

2 名の方のご協力を頂いております。Ｒ財団国際親善奨学生有賀礼香さんの派遣をされ

ておりますがこの方は優秀な方です。また、渡邊ガバナー補佐から会員全員が米山功労

者、Ｒ財団ポールハリスフェローのどちらかを達成しようと頑張っておられるとの事、クラブ

一丸となって活動していると報告を受けております。 

50 周年の歴史あるクラブですが、まだガバナーが出ていないという事です。是非ともガ

バナーの輩出お願いしたいと思っております。 

11 月 8 日に 50 周年式典を行われる予定であり、今まさに準備を進められている事と存

じます。式典が成功裏に終わる事を心よりお祈り申し上げます。 

 

 今年度のＲＩ会長テーマは「ロータリーの未来はあなたの手の中に」です。そして3つの強

調事項①水②保健と飢餓救済③識字率向上。長期計画は 7 つ。行動計画 5 つを揚げて

おります。 

 地区の方針は「手を取り合って地域に根差したロータリー活動を」と言う事で、会員増強

と退会防止をめざす。ＣＬＰを促進する。ロータリーの公共的な広報活動の強化を図る。米

山奨学会に 1 人 2 万円以上の寄付目標、功労賞、功労法人、遺言寄付者の促進を図る。



 

 

各クラブが地域に根差した奉仕活動を一つ以上提案し、実践する事を推奨する。等を揚

げました。 

 

 さて、リーマンショックに端を発した 100 年に一度と言う経済環境の中です。地区災害対

策義捐金規約を今年度廃止致しました。地区の災害には緊急時にはガバナーの判断で

地区資金より上限 300 万円まで支出し、後で人頭割にて会員より集める事にしました。 

  

また、ポリオ 2 億ドルチャレンジグラントについては今までと同じ 1 人 2 万円を目標にお

願いし、不足分についてはＤＤＦで補充をしていきたいと思います。ＤＤＦは皆様方が財団

に寄付して頂いた 50％が地区へ戻って参ります。現在までに 2 億ドルチャレンジグラント

には約 1 億以上のお金が集まっております。あと 3 年で残りを集める事になります。 

 ポリオ撲滅活動には大きな進展がみられている一方、アフガニスタン、パキスタン、インド、

ナイジェリアの 4 カ国に根強く残っております。これは地理的な孤立、公共インフラの不足、

武装紛争、文化的障壁と言った問題があるようです。今年のバーミンガム国際大会で国連

事務総長がポリオへの協力に対しお礼の挨拶をしました。また、米国オバマ大統領も 6/4

の中東訪問の際にポリオ撲滅の演説を行ったようです。 

 

ビルゲイツ財団は以前よりポリオに対して寄付を行っていましたが、今回が最大でして、

3 億 5 千万ドルという多額な寄付を 2 度に分けロータリーにおくりました。これに対してロー

タリーも 2 億ドルは集めようという事だと思います。彼はシアトルＲＣの名誉会員であり、彼

のお父さんも会員だそうです。 

 

さて、松本空港ＲＣの会員増強、退会防止に取り組んでいる話をさせていただきます。 

毎年大勢で国際大会に参加することを目標としております。1993 年メルボルン大会から

参加し以降 16 回中、14 回参加をしました。その中で移動例会を 5 回開催しております。

今年は新型インフルエンザの影響によりクラブでの参加をやめましたが、6 名の会員が行

きました。来年には一人でも多く参加しようと準備を進めております。 

 

クラブが活発になるという事は会員を増やす事、会員同士が仲良くする事、親睦を図り

結束を深め共に活動をする事の喜びを感じることで奉仕活動にもつながっていくと思いま

す。クラブ独自に新会員勧誘のリーフレットを作り活用しています。趣味の会をつくり定期

的に活動しています。また、他に全国空港フォーラムと言う会を開催しております。全国の

空港と名の付くＲＣと共同して移動例会をしております。現在は 7 クラブでやっております。

毎年持ち回りで開催しております。また、よりよいクラブにするために会員の各年齢層から

1 名ずつ選出し、ビジョンプロジェクト委員会を設置しております。毎年 4 回開催しクラブの

あり方、奉仕活動の方向性を話し合っております。以上手前味噌の話をさせていただきま

した。 

  

次にインターアクトですが、7/30-8/3 の 4 泊 5 日で台湾へ行ってきました。参加生徒 15

名、同行ロータリアン 4 名、先生 3 名のほかに台湾からの米山留学生 2 名で行きました。

夫々に歴史など色々と学び、行く前より活き活きとして帰ってきました。 

 



 

 

先の見えない経済環境の中ですが、悪い時は良くなる前兆でもあります。1 年間大変だ

と思いますが、ロータリーを楽しみながらお互いに頑張ろうではありませんか。今週末には

地区大会がありますのでどうぞよろしくお願します。 

 

同行： 

諏訪グループガバナー補佐 

渡邊 芳紀 様 

 
 

 ニコニコボックス 
今井 紅・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口哲男・小口成人・小口雅弘・小

口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原新太郎・北澤洋之介・小出 篤・小松正二・佐藤有司・

白鳥修次・高木昭好・竹村一幸・塚田昌滋・中嶋孝一・畑 博明・濵 透・林 裕彦・林 靖

高・原 史郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 進・矢島 實・

山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  唐沢ガバナーようこそ！ 

高木昭好  第 55 回を迎えた岡谷せせらぎ会のリサイタルが 10 月 24 日(土)午後 6 時 30

分開演で懐かしのアニメ、ヨーロッパ名曲、大中恩曲集と楽しいステージです。是非聞きに

来て下さい。 

北村正春  体育の日、演武会を行いました。 

小野 仁・今井 紅  今月が創業月です。 

 

 

 出 席 報 告 
会員数４９名、出席者４１名、出席率８３.６７％、前々回訂正７９.５９％ 

 

 

50 周年記念歴代会員物故者慰霊法要 

 

 2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HAND S

 

 


